
Wehrführer Lemke bezieht sich auf den im Holsteinischen Courier am 18.10.2005 erschienenen 
Artikel und gibt zu Bedenken, dass es noch nie eine hausmeisterliche Betreuung der 
Feuerwehrhäuser gegeben habe. Er fragt an, wie das beabsichtigte Konzept zu verstehen sei. 
Erster Stadtrat Arend führt dazu aus, dass es sich nicht um Kontrolle sondern um ein 
Hilfsangebot in speziellen Fragen handele, in denen Hausmeister der Schulen hilfreich zur Seite 
stehen können. 
 


